

October 1996

# PHOTO GALLERY

親子の愛情でつなぐ手打ちのうどん  
第4児童館で親子ふれあい事業実施

9月14日(土)、龍勢まつりで有名な吉田町の山逢の里キャンプ場を訪ね、うどん作りやダンボール大砲作りなどにチャレンジしました。親子で作ったうどんの味は格別でした。

笑顔と活気あふれる一日でした  
第2回狭山市・入間市合同イベントSaIの街福祉バザールを開催

9月23日(月)、隣合う狭山市と入間市が協力し、だれもが共に生きていく明るい街づくりをスローガンに、SaIの街福祉バザールが稻荷山公園(ハイドパーク)で開催されました。当時は、多數の福祉団体などが参加、フリーマーケットなども行われ、10万5千人の人出がありました。あちこちで「もう少し安くならない?」などと楽しそうに値段の交渉をしている姿が見られました。



赤・黒・金の鹿子が華麗に舞いました  
八幡神社に伝統の鹿子舞を奉納

9月14・15日(土・日)、八幡神社に市指定無形文化財の鹿子舞が奉納されました。鹿子が、垣根に見立てた竹竿をくぐる「竿がかり」など、伝統の舞に、観衆は魅了されていました。

まさか!の災害に備えて市民の力を結集!  
防災関係機関や市民が一体となった防災訓練を実施

8月31日(土)、大地震を想定した防災訓練が、(株)タムラ製作所グラウンドを会場に、新狭山小学校を分会場として実施され、自治会や自主防災組織など1千800人が参加し、実践ながらの訓練となりました。今年一月に狭山市と災害時相互応援協定を締結した東京都小平市からも救援物資輸送訓練としての参加がありました。



稻荷山公園(ハイドパーク)で毎年開催される「やま大茶会」は今年で7回目になります。  
11月10日の日曜日には、各流派20席が一同に会し、それぞれの特色を凝らした野立てを披露します。  
表紙写真は、昨年の大茶会写真コンクールで、最優秀賞に輝いた中里今士さんの作品です。



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したもので、何ページの何の写真でしょうか。

9月10日号の広報クイズの答え



9/10号の写真クイズの答えは、上写真的とおり、2ページの聴診器でした。

回答をお寄せいただいた正解者の内から抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報系宛(10月31日消印有効)へ官製ハガキでお送りください。  
問い合わせ秘書庁報課へ内線386